

# Jahreswechsel

30.12.2022 17:24

## Ein neues Jahr...

Nun sind die Minis schon zwei Wochen auf der Welt, sie haben sich bereits verdreifacht und nachdem nun auch die Augen auf sind, sehen sie aus wie kleine Hunde. Alle sind bildschön und machen uns viel Freude. Ich habe einige neue Bilder in den Z-Ordner der Galerie eingestellt.

Das Jahr 2022 neigt sich dem Ende, es hatte so viele unglaublich schöne Momente, die so sehr im Gegensatz zu den schlimmen Nachrichten aus der Welt standen. So viele wundervolle Spaziergänge mit den Hunden...und oft auch mit meiner Freundin Simone, mit der ich schon quasi ein ganzes Leben befreundet bin.

Endlich haben wir es geschafft nach der langen Coronazeit unseren Norwegenurlaub zu machen, was für ein wunderschönes Land! Und dann die gemeinsame Zeit mit der ganzen Familie in Dänemark, der weite Strand und das Umherjagen der Hunde durch die Gischt. Es sind 1000 tolle Erinnerungen geblieben. Und mein 50. Geburtstag, total anders als geplant. Corona machte einen Strich durch meine Rechnung, aber Ralf und ich hatten einen so schönen Tag in Bad Sassendorf mit Bauerncafe und Kurpark und abends Kino, alles gut. Und liebsten Dank nochmal an Martina und Katrin, die mich daheim überraschen wollten und dann mit Laura den Sekt geköpft haben. Ihr seid so lieb.

Meine Töchter haben mich in diesem Jahr sehr beeindruckt. Laura mit ihren kleinen Mädchen, immer gut organisiert und eine liebevolle Mama, Hundegeburtsshelferin und immer da in allen Lebenslagen. Und Fiona, die straight durch ihr Studium marschiert und trotzdem die Zeit gefunden hat, sich um ihre demente Nachbarin zu kümmern, die allen dort gezeigt hat, wie Menschlichkeit geht. Ich denke, es ist nicht selbstverständlich eine fremde Dame tgl. zu bekochen und zu versorgen, bis endlich eine Betreuung durch versagende deutsche Ämter organisiert ist. Ich bin so unendlich stolz auf euch!

Und ich bin so glücklich, dass es unsere 3 kleinen Enkelinnen hier gibt...immer ein Grund herzlich zu lachen und die kleine Bande zu knuddeln, gemeinsam zu tanzen und zu spielen und die Hunde zu herzen. Es sind so niedliche Momente, wenn sie vor der Wurfbox sitzen und meinen, es seien die schönsten Babies, die wir je hatten und ganz andächtig mit den Fingern über die kleinen Rücken streicheln.

Wenn ich an das Jahr 2023 denke, wünsche ich uns allen mehr Frieden in der Welt, bessere Nachrichten...und dass wir mit unserer Freundlichkeit & Höflichkeit alles jeden Tag ein bisschen heller machen können.



Ein glückliches Jahr 2023! :)

**Einen Kommentar schreiben**